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Chadwick  
y Ward 
difieren por 
cita con 
Hermosilla

D. Hermosilla
Las declaraciones ante la fisca-
lía de Andrés Chadwick, exmi-
nistro del Interior y que ha sido 
relacionado con la arista Par-
que Capital del Caso Audios, y 
de Felipe Ward, entonces titu-
lar de Vivienda, se conocieron 
ayer a través de La Tercera y en 
ellos ambas exautoridades dan 
versiones opuestas de la reu-
nión que habrían tenido con 
el abogado Luis Hermosilla, 
donde se habría tratado el tema 
de apurar los permisos para la 
construcción del Grupo Patio. 

Primero, la versión de Ward, 
quien expuso su posición a fi-
nes de septiembre ante el fiscal 
de Alta Complejidad Miguel 
Orellana. “El planteamiento 
original de apoyar gestiones 
para Parque Capital vino direc-
tamente de Andrés Chadwick 
y Luis Hermosilla”, expresó el 
exministro de Minvu.

Ward confirmó que existió 
esa reunión y que fue organi-
zada por Chadwick, quien te-
nía cierta ascendencia política 
sobre él. Además, dijo que con-

Hermosilla, Chadwick y Ward, en la AC al entonces ministro del Interior, en 2019. / AGENCIAUNO

Versiones. Exminis-
tro del Interior nie-
ga cita por Parque 
Capital y extitular 
de Vivienda dice 
que Chadwick las 
organizaba. sideraba a Hermosilla como un 

funcionario activo del Gobier-
no y que por eso no exigió Ley 
de Lobby para conversar con él.

El exministro de Vivienda 
confirmó un almuerzo con 
Chadwick en la oficina que 
compartía con Hermosilla y 
que cuando iba saliendo, en-
traron, “junto a Andrés Chad-
wick, a la oficina de Luis Her-
mosilla, quien me manifestó 
su preocupación por el nulo 
avance del proyecto Parque 
Capital, y que en virtud de mi 
rol de ministro de Vivienda, 
me pidió averiguar sobre el es-
tado del proyecto y reunirnos 
para explicarme más detalles”.

El exministro aseguró que 
la siguiente cita por el tema se 
realizó bajo la Ley de Lobby, 
aunque él no estuvo presente, 

sino su jefe de Gabinete. Sí par-
ticipó en la tercera cita, “para 
tener antecedentes respecto 
a las razones por las cuales el 
proyecto no avanzaba. Esta 
se realizó en la oficina de Luis 
Hermosilla”. 

Sobre el rol de Hermosilla en 
La Moneda, Ward señaló que 
“él trabajaba como asesor del 
Ministerio del Interior. Él es-
taba en contacto con muchos 
funcionarios de gobierno”.

En Fiscalía, Ward entregó   
su celular, acceso a correos 
electrónicos, dio detalles de su 
patrimonio y descartó que fue-
se contratado en la U. San Se-
bastián por aquellas gestiones. 

Diferentes fueron las decla-
raciones de Chadwick ante el 
mismo persecutor, hace unos 
días. El exministro del Interior 

negó cualquier gestión para 
apurar los permisos de Parque 
Capital, dijo que ignoraba los 
proyectos y que nunca partici-
pó en ninguna reunión sobre 
esa materia.

Respecto del citado almuer-
zo, Chadwick expresó que 
“conversamos temas exclusi-
vamente políticos, referidos a 
su reciente traslado (de Ward) 
a la cartera de Vivienda” y que 
tras comer, Ward sólo saludó a 
Hermosilla.

“No existió una reunión 
como la referida por los medios 
de comunicación. La reunión 
que coordiné con don Felipe 
Ward fue para tratar temas es-
trictamente políticos y perso-
nales”. Y agregó que “una vez 
terminado nuestro almuerzo, 
saliendo de mi oficina, don 

Felipe Ward saludó a don Luis 
Hermosilla, no recuerdo si fue 
a en el pasillo o si entró en su 
privado. Hay que considerar 
que hacía poco ambos, don 
Luis Hermosilla y don Felipe 
Ward, habían trabajado juntos 
en la acusación constitucio-
nal presentada en contra de 
mi persona, por lo cual se co-
nocían bastante. El hecho de 
que don Felipe Ward haya sa-
ludado a don Luis Hermosilla 
no solo es natural, sino que no 
haberlo hecho habría sido una 
descortesía”.

Explicado eso, el extitular de 
Interior aseguró que “respecto 
al rol de don Luis Hermosilla 
con relación al Proyecto Par-
que Capital, ignoro cuál pue-
de haber sido” y que “nunca 
siendo autoridad, ni yo ni el 
expresidente Piñera, tuvimos 
una cena con los Jalaff. Esto se 
efectuó cuando ambos ya no 
estábamos en el gobierno”.

El SAG dio cuenta de la preocupante situación del contra-
bando de huevos en el país. / AGENCIAUNO

Explosiva alza en 
decomisos de 
huevos en el norte

Marcelo González Cabezas 
Desde hace tiempo son deco-
misados en el norte del país 
miles de  huevos, que bandas 
criminales tratan de ingresar 
de contrabando.

Y esta semana en una se-
sión en el Congreso, el direc-
tor nacional del Servicio Agrí-

cola y Ganadero (SAG), José 
Guajardo Reyes, dio a conocer 
una información que marca 
un récord muy preocupante 
sobre la materia.

Es que la cifra de ingresos 
ilegales de este popular pro-
ducto viene en aumento. El 
año pasado se llegó a 643.256 
unidades 118.930 por la Re-
gión de Arica y Parinacota, 
525.393 por  la de Tarapacá), 
mientras que en lo que va de 
2024 ya fue superado el mi-
llón de unidades.

En 2022 fueron 97.293 uni-
daes (2.742 por Arica y 94.551 

De 25.914 unidades 
descubiertas en 
2020, en lo que va de 
este año ya se pasó 
del millón. por Tarapacá); en 2021, 10.246 

(por  Tarapacá), y en 2020, 
25.914 (por Tarapacá) 

El destino final de estos 
huvos es la zona central. Y 
esta situación no sólo afecta 
a la producción agrícola local, 
sino que también a muchas 
fuentes de trabajo. Además, 
hay peligro para la salud de los 
potenciales consumidores de 
estos huevos sin certificación, 

al nada saberse de su origen y 
fecha de vencimiento.

El gerente general de 
Chilehuevos, Patricio Kur-
te, precisó acerca de esta 
grave situación que “esta-
mos cooperando con el SAG 
y con los productores del 
norte en implementar me-
didas que permitan detectar 
el comercio ilegal, que es 
contrabando, dado el grave 
riesgo sanitario que implica 
para las personas, así como 
para las aves del país. Y los 
antecedentes que reunimos 
de este ilícito ya los entrega-
mos a las autoridades com-
petentes para su control”.

El ejecutivo agregó que 
“nuestros asociados están 
desarrollando el Programa 
de Calidad Chilehuevos, que 
contempla mejores prácticas 
en materia sanitaria, de bien-

estar animal y de cuidado 
ambiental. Y a la fecha ocho 
productores tienen el de-
recho a usar el sello de este 
programa en sus envases, lo 

que ayuda a los consumido-
res a tener la seguridad de 
que compran huevos prove-
nientes de procesos produc-
tivos certificados”.

230
Huevos será el consu-
mo por persona este 
año. Son 4,4 unidades 
por semana, cifra 6% 
superior a la de 2023, 
cuando la influenza aviar 
redujo la oferta.   

“El planteamiento 
de apoyar gestiones 
para Parque Capital 
vino de Chadwick y 
Hermosilla”.

“Por mi rol de 
ministro, Hermosilla 
me pidió averiguar 
sobre el estado del 
proyecto”.

FElipE wArD 
Exministro de Vivienda.

“La reunión que 
coordiné con Ward 
fue para tratar 
temas políticos y 
personales”.

“Nunca siendo 
autoridad, ni yo 
ni el expresidente 
Piñera, tuvimos una 
cena con los Jalaff”.

AnDréS CHADwiCk 
Exministro del Interior.
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